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王国刚出席《中国国际金融论坛》(11月22日)

文章作者：

“2004中国国际金融论坛暨世界证券市场峰会”  11月 20-21日在上海国际会议中心隆重举办。本次论坛主题为“宏观调控下的金融创新

与高成长企业发展”。我所副所长王国刚应邀出席，并作了题为“解决银行风险信赖资本市场”的发言。 

王国刚副所长在发言中指出，中国资本市场的发展离不开银行业。在中国百姓的心目中，银行的信用最高，通过银行发基金，就可以

把基金的规模有效地拓展开来。反过来，银行业也离不开资本市场。  

    他认为，目前，我国银行在制造风险，银行里出了很多的事，为什么呢?一个很重要的原因就是在我们金融体系支离破碎的条件下，银

行没有办法来有效地解决经营当中的各种风险。银行形成不良资产本来可以通过各种金融工具来解决，但是银行没有这些，因为这些工具都

是属于资本市场的。所以从这个角度来讲，银行要解决自己的业务发展问题、自己的经营风险问题，必须依靠资本市场。 

    王国刚副所长指出，因为历史原因，我国银行业不需要证券业，证券业也不需要银行业，仍然是计划体制下的管理。这些已经造成了

一系列的问题。这些问题应该解决了，中国的银行市场很快就会变成国际竞争的市场，中国的整个金融体系很快进入国际的金融体系，在这

样的背景下，我们必须打破体制的障碍，使银行业和资本市场有效地结合，建立一个现代的金融体系。  
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